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FRANCAIS 
IMPORTANT : A lire attentivement. A conserver pour consultation ultérieure. 
Installation : A installer par un adulte. 

 

ATTENTION : Afin d’empêcher le basculement, ce produit doit être utilisé avec un dispositif de fixation murale. Utiliser des vis et chevilles (non fournies) 
adaptées au matériau du mur afin d’assurer que les dispositifs de fixation vont résister aux forces générées. En cas de doute, demandez conseil à un 
vendeur spécialisé. Vérifiez régulièrement la solidité de l’ancrage. 

Utilisation : Produit à usage domestique. Usage intérieur exclusivement. 

 

N’installez pas d’objets lourds, tels qu’un téléviseur, sur des meubles qui ne sont pas conçus pour cela. Positionnez les charges les plus lourdes dans les 
tiroirs ou étagères les plus bas du meuble. Installez des dispositifs de verrouillage des tiroirs ou des portes pour éviter que de jeunes enfants ne puissent 
les ouvrir. Ne laissez jamais un enfant en bas âge sans surveillance et enseignez aux enfants à ne pas grimper sur les meubles. Ne placez aucun article 
susceptible d’attirer les enfants, comme des jouets ou une télécommande, en évidence sur des meubles ou des étagères auxquels ils pourraient être 
tentés de grimper. 

 
ENGLISH 
IMPORTANT : Retain for future reference, read carefully. 
Installation : To be installed by an adult. 

 

WARNING : In order to prevent the product from overturning, it must be used with a wall attachment device. Use only screws and plugs (not supplied) 
that are suitable for wall material to ensure that the wall attachment devices will withstand the forces generated. For advice on suitable screw systems, 
contact your local specialised dealer. Check the strength of the fixation regularly. 

Use : Product for domestic use. Indoor use only. 

 

Do not place heavy objects, such as a TV, on furniture that is not designed for this purpose. Position heavier loads in the lower drawers or shelves of the 
furniture. Install latches on drawers or doors to prevent children from opening them. Never leave a toddler unattended and teach children not to climb 
on furniture. Do not place anything that might attract children, such as toys or a remote control, on furniture or shelves that they might be tempted to 
climb. 
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